

**POINT  
DE VUE**



**EXCLUSIF  
CHEZ GUILLAUME  
ET STÉPHANIE  
DE LUXEMBOURG**  
« Ce bébé, c'était  
notre secret »

## Harry & Meghan

# LE VRAI PRIX DE LA LIBERTÉ

**EXCLUSIF  
ALEXI LUBOMIRSKI  
PRINCE MILITANT,  
PHOTOGRAPHE  
DES ROIS...**  
Rencontre avec  
l'homme idéal

**AMOUR  
ET SERVICES  
SECRETS**  
Amaryllis Fox,  
une espionne  
chez les  
Kennedy

**CAROLINE  
DE HANOVRE ET  
BRIGITTE MACRON**  
Avec Stéphane  
Bern, elles  
défendent  
le patrimoine

N° 3731 - SEMAINE DU 22 AU 28 JANVIER 2020 FRANCE MÉTROPOLITAINE - 2,80€  
DOM A 3,80€ DOM S 3,10€ BELGIQUE 2,80€ CH 4,60CHF AUTRICHE 4,80€ AND 2,80€ CAN 7 205 CAN ALLEMAGNE 4,20€ ESPAGNE 3,80€ FINLANDE 3,50€ GRANDE-BRETAGNE 3,30€ GRECE 3,80€  
ITALIE 3,60€ PAYS-BAS 4,00€ POLOGNE 4,00€ PORTUGAL (PORTCONT) 3,90€ LUXEMBOURG 2,80€ MAROC 43DH TUNISIE 5,70TND NLS 3,60FCF NGA 820FCF POLS 3,90FCF POL A 620FCF





## Begüm Khan Influenceuse ottomane

Née à Istanbul dans une famille d'antiquaires, Begüm Kahn imagine des bijoux inspirés des extravagances ottomanes. Façonnées comme de la haute joaillerie, ses splendides créations sont plébiscitées par les fashionistas et ses nombreux followers d'Instagram. Elle signe une collection capsule avec le chausseur de la jet-set Aquazzura.

« J'ai grandi entourée d'art et d'objets précieux. Mon passe-temps préféré est d'arpenter le Grand Bazar d'Istanbul », raconte Begüm Kiroglu, jolie brune vêtue d'un boléro ethnique brodé, d'un tee-shirt et d'un jean. Après six ans d'études à Shanghai et un Bachelor Management du Luxe à l'Université Bocconi de Milan, elle se lance en 2012. Sous le pseudo Begüm Khan, elle crée d'abord une collection de boutons de manchettes. « Mon frère se mariait et voulait une paire originale, je la lui ai faite, et tout est parti de là. » Viendront ensuite des commandes d'amies pour des bagues et autres colifichets remarquables lors de bals et soirées de la jet-set internationale. Suivi par plus de 50 000 abonnés sur Instagram, son compte anime de manière ludique et esthétique son univers coloré et ultra-créatif. Très attachée à son héritage culturel ottoman, Begüm travaille uniquement avec des artisans turcs. Elle utilise l'argent, le vermeil, les cristaux et les pierres fines pour ses bijoux inspirés de mysticisme, de nature et d'un bestiaire fantastique. « J'adore les animaux et les insectes. Ils sont une source inépuisable d'émerveillement et me rappellent les jardins luxuriants de mon enfance. »

Artiste, mais « très organisée et méthodique », Begüm, en jeune femme de son époque, produit des collections toute l'année pour la demande grandissante via les réseaux sociaux et les ventes par correspondance. « Mes bijoux sont des coups de cœur et doivent arriver le plus rapidement possible à leur destinataire », soutient-elle confiante. Amie de longue date d'Edgardo Osorio, le créateur des souliers Aquazzura, elle a imaginé pour lui une collection capsule de bijoux sur le thème de l'ananas, le logo du chausseur des stars. Un talent à suivre. ● **Kitty Russell**  
@begumkahn et begumkhan.com



En haut à gauche, Begüm dans son jardin, à Istanbul. Ci-contre, avec son ami Edgardo Osorio d'Aquazzura.